

## **Chevaliers de l'Autonomie – 2009**

### **Sergio Calliera**



Homme d'un grand charisme et habile entrepreneur, Sergio Calliera a contribué concrètement à l'évolution et à l'essor du service de transports en commun de la Vallée d'Aoste. Le « Lyon qui court », symbole de l'entreprise bien connue dont il est titulaire, représente et a représenté dans le passé un important outil promotionnel de la région sur le réseau routier italien et européen. Nous lui exprimons toute la gratitude de la Commune de Hône et de toute la communauté valdôtaine pour avoir su conjuguer son esprit d'entreprise au soutien du territoire et de son économie. À Sergio Calliera va la sympathie de tous ceux qui ont travaillé avec lui et partagé avec lui des moments de fête et d'agrégation sociale et sportive.